

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**JORGE ROMERO: PLAN MÉXICO, INSUFICIENTE PARA PROTEGER LA ECONOMÍA DEL PAÍS;
RUBÉN MOREIRA: EL PROYECTO, CARTA DE BUENOS DESEOS, FANTASÍA MEDIÁTICA**

72 horas después de presentar proyecto de país para enfrentar política unilateral del gobierno de Estados Unidos, en materia de aranceles, la oposición, rechaza el documento que presentó la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Se presentó ante la clase política del régimen: gabinete federal, ampliado y unos cuantos empresarios que estuvieron en primera fila, encabezados por Altagracia Gómez.

El documento al que dio lectura Claudia Sheinbaum Pardo, el jueves pasado, en el Museo de Antropología, reiteramos, de inmediato lo descalificó el senador panista, Ricardo Anaya Cortés, cuando horas después que la mandataria dio a conocer su Plan México, el ex candidato presidencial, afirmó que es una tontería festejar que no hubo aranceles recíprocos.

-“Y, en ese contexto, pues no podemos dejar de preguntar: ¿qué demonios está festejando el gobierno?, ¿están festejando, probablemente, que nos pusieron 25 por ciento de arancel a todas las exportaciones de automóviles y autopartes? O sea, ¿en serio, eso están festejando?, porque eso representa un tercio de todas las exportaciones mexicanas”, replicó el también ex diputado federal.

Ayer, en posicionamiento dominical, dirigente nacional del blanquiazul, Jorge Romero Herrera, admite que el anuncio que hizo Presidenta de la República -jueves 3 de este mes-, aporta al contexto de aranceles, pero es



insuficiente para enfrentar impacto económico que traerán nuevos aranceles que impuso el presidente Donald Trump.

Señala el opositor que el PAN, propone acciones concretas para proteger empleos, incentivar producción nacional y respaldar la industria automotriz.

El Plan México, reitera, no protege la industria automotriz nacional, una de las más estratégicas de la República.

“Primero está México y debemos cuidarnos entre nosotros mismos”, pondera, quien observa que, ante aranceles de Trump, exige la necesidad de una respuesta de consenso y más contundente para defender intereses de México y blindar empleo de miles de familias.

Exige al gobierno de Sheinbaum, actuar con firmeza y urgencia ante política unilateral estadounidense, porque es una amenaza real para exportaciones de México. Y para conservar empleos de compatriotas.

“El PAN, celebra que se haya presentado el Plan, pero lo consideramos insuficiente, se necesitan acciones más sólidas y específicas. Acción Nacional las tiene y las proponemos para reforzar el empleo de miles de mexicanas y mexicanos.

El dirigente opositor, delinea el plan de Acción Nacional, para enfrentar impacto de aranceles del gobierno de Trump, en México.

Estímulos fiscales y apoyos directos, que se orienten a micro, pequeñas y medianas empresas del sector automotriz, para incentivar producción, innovación y exportación; deducción del 100% en gastos por aranceles; que las empresas puedan deducir completamente en el ISR, los gastos que generan esos aranceles.

Suspensión temporal del Impuesto Sobre Automóviles Nuevos (ISAN), aplicable cuando los aranceles superen el 10%, para incentivar el mercado interno y conservar empleos; crear un seguro de desempleo y programas de empleo temporal, para proteger a trabajadores del sector automotriz que afecten política de aranceles de los EU.



Aunque al panista lo ignoran o cual diría Vox Populi, ni lo pelan en Palacio Nacional o cual diría el innumerable, ni lo ven ni lo oyen, Romero Herrera ofrece, ¡otra vez!, disposición del PAN, para colaborar con el gobierno federal en una estrategia integral y más eficaz.

“Este no es momento de cálculos políticos, es momento de unidad y de defender con toda claridad a la industria nacional. Nosotros no vamos a criticar por criticar, vamos a proponer y a exigir lo que el país necesita”.

Propuestas del PAN, resalta, tienen como objetivo, enfrentar con seriedad, las consecuencias de una política comercial hostil y proteccionista que amenaza el bienestar de millones de mexicanos.

“Si Estados Unidos endurece su política comercial, México debe endurecer su defensa económica”, observa.

Previamente, sábado por la noche, en su programa que transmite en redes sociales, el coordinador parlamentario del PRI en Cámara de Diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez, se mofa del Plan México, cuando expone que, el gobierno, continúa con cartas de buenos deseos y propuestas deseables.

“Pero que son fantasías y distractores, pues carecen de sustento técnico y presupuestos necesarios para llevarlas a cabo”, añade.

Coincidente el priista, con la postura del PAN, cuando repudia irresponsable intención de engañar con un festejo, porque “no nos fue tan mal”, y la realidad es una, resalta Rubén Moreira: ¡la negociación con el gobierno de Estados Unidos, fracasó!

Y se impusieron aranceles de 25% a productos mexicanos que no están en el T-Mec.

El régimen, acusa, se afana en generar una realidad alterna y mantener una narrativa de éxito. Tajante, el priista, cuando señala que, no hay condiciones para que las consideraciones del Plan México, sean una realidad, no tiene sustento.



En programa sabatino del priista, se acompaña del ex diputado federal del PT, Mario Alberto Di Costanzo Armenta y Miguel Ángel Sulub.

La tercia de comentaristas en los medios alternos de comunicación e información, resalta que nadie puede negar que le vaya bien a México, pero las consideraciones del Plan México, es una simulación, que se contradice con los Pre Criterios de Política Económica para el 2026, que recién presentó la SHCP en Cámara de Diputados.

Contexto en el cual, no es posible, advierten, fortalecer el mercado interno y el salario, porque no hay un programa de apoyo a pequeñas y medianas empresas, ni financiamiento para ese sector productivo de la nación, con tasas bajas.

En cuanto al salario, Rubén Moreira y sus gurús de cabecera, recuerdan que no se publica la reforma al salario mínimo profesional que obliga pagar más de 17 mil pesos, a policías, maestros, enfermeras, médicos, doctores y elementos de la Guardia Nacional, “Y no se ve que haya esa voluntad”, acusan.

En materia de soberanía alimentaria, señalaron que, en el régimen del antecesor de Claudia Sheinbaum, aumentaron importaciones, de granos básicos y, hoy, producen menos que en gobierno de Peña Nieto.

Observan que, todos los programas para el campo, presentan caídas para el próximo año, además, no hay financiamiento, pues extinguieron la Financiera Rural.

Fustigan, objetivos del Plan México, en materia de maíz, llegar a producir 25 millones de toneladas al 2030, cuando no invierten en infraestructura hidráulica, y no apoyan a los hombres y mujeres del campo, con programas de comercialización, aseguramiento, caminos rurales, factores que no consideran los Pre Criterios que entregaron semana pasada en San Lázaro.

En materia energética, los priistas ponderan que, hoy, nuestro país, importa más del 60% de la gasolina y del 80 por ciento del gas natural que se



consume. Y Pemex, se queda sin petróleo con una baja producción de 1.3 millones de barriles diarios, lo que contrasta con la administración de Peña Nieto, cuando la empresa llegó a producir 1.8 millones de barriles por día.

Otra fantasía más en el Plan México, observa Rubén Moreira y sus asesores, crear 100 mil empleos, cuando este año, no habrá crecimiento; cuestionan esa cifra, cuando el programa Jóvenes Construyendo el Futuro, tiene 400 mil beneficiarios, que, se supone, reciben capacitación durante 12 meses, para que después se incorporen al mercado laboral, “pero, como se ve, no se contemplan”.

Coordinador del PRI en Cámara de Diputados y colaboradores, hicieron polvo el Plan México de Sheinbaum: cuestionan fantasía de renovar el paquete contra inflación y carestía en canasta básica, cuando el frijol, huevo, subió un 70 por ciento. Y el aceite de cocina, café, leche, pan, frutas, verduras, legumbres, carne roja, pollo...

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

En la convocatoria que hizo Presidencia de la República, para presentar el Plan México, faltaron en el Museo de Antropología e Historia, el ingeniero Carlos Slim, y los patrones de las cúpulas de la iniciativa privada. Y lo Bailleres, los Servitje Montull, los de Femsa... ¡Caray!, a doña Altagracia Gómez le falta poder de convocatoria o algo serio sucede entre los hombres de empresa en este país, los que crean empleos, con el gobierno federal. ¿O qué será?... Está claro que, reiteramos, el señor Marcelo Luis Ebrard Casaubón, es un fracaso en materia de negociación comercial con Estados Unidos y regresa con el portafolios vacío, sin acuerdos, cuando viaja frecuentemente a Estados Unidos... O mejor dicho, está muy transparente que, en la Casa Blanca, poco o nada, quieren saber de los mexicanos que fueron colaboradores del enemigo número uno en la administración Trump... ¿Quién financia los viajes de Lenia Batres Guadarrama en sus giras de trabajo por el interior del país? A como está la criminal, brutal inflación en el país,



200 mil pesos, seguramente de nada le sirvieron y ya los rebasó... Y todavía exige buen sonido, animadores, público, sin importar que reciba abucheos... ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Federico Döring Casar, cuestiona que, en días pasados, se incautaron más de 18 millones de litros de combustible en Baja California y Tamaulipas, pero no hay ninguna persona detenida, en contraste con el espectacular show mediático del gobierno de Morena... Asunto por el cual, el diputado federal, envió misivas al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch; al secretario de Marina, almirante, Pedro Raymundo Morales Ángeles y al titular de la Defensa, general, Ricardo Trevilla Trejo... “Resulta preocupante que, a pesar de tratarse de actividades delictivas que generan ganancias multimillonarias y requieren participación de múltiples personas para el traslado, custodia y protección del combustible, no se haya detenido a ninguna persona”, expresa al funcionario, al almirante y al general, el legislador panista, a quienes solicita expliquen al país, ausencia de personas sujetas a investigación por ese decomiso...



Elección judicial, es un drama del oficialismo para imponer personajes turbios y, a modo, que, al designarse juzgadores, se dedicarán a legitimar opacidad del régimen y las acciones de gobierno en perjuicio del pueblo, advierte diputada federal del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala... Es una pantomima, crítica... El 30 de marzo pasado, acusa y fustiga, inició la farsa de elección judicial, que termina con 200 años de historia e independencia del Poder Judicial... Es la venganza personal del antecesor de Claudia Sheinbaum, añade, contra la Corte, por ser la única institución que hizo valer división de Poderes para detener actos arbitrarios del dictador morenista... Entre los 3 mil 422 aspirantes que aspiran a una posición de juez, magistrado o ministro,



vuelve a denunciar diputada de oposición, “participan candidatos turbios, algunos ligados a narcotraficantes; hay otros acusados de abuso sexual de menores; hay familiares de morenistas e imposiciones del régimen y gente simpática, pero que no es la mejor opción para juzgar. Y todo este cochinerito, en un ambiente de inseguridad”... Repudia que, en primer día de campaña, se evidenció corrupción e inequidad: las candidatas oficialistas, Lenia Batres Guadarrama, Jasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf, derrocharon recursos, recurrieron al acarreo y corporativismo que heredó el PRI, como el uso de los sindicatos”... ¡Híjole!, nadie sabe para quién trabaja, ¿verdad?... Y no son iguales, ¡eh!... Gratitud para el profesional de leyes en este país, bagaje, visión de Estado, institucional, leal, quien ilustra en este modesto espacio, asunto de elección judicial: excepto los cargos de ministros de la Corte (se elegirán 9, no 11, como era antes de aberrante reforma) y el de magistrados de la Sala Superior, del TEPJF (donde se elegirán solamente 2, número de vacantes), en los demás casos, se va elegir la mitad, es decir, mitad de magistrados de Tribunales Colegiados de Circuito y mitad de jueces de Distrito, lo cual, se determinó mediante una “tómbola”, en el Senado, pues determinaron que ahí, mediante tómbola, se decidiera qué magistraturas y juzgados, permanecieran hasta 2027 y cuáles, por el contrario, sus titulares, terminaban sus funciones ahora; y los cargos, serían objeto de la elección de este año... Entonces, la “tómbola”, se uso para determinar cargos sujetos a elección, no para seleccionar candidatos... Después de ello, el INE, definió reglas básicas para elección de personas titulares de esos cargos sujetos a elección y determinó fechas y demás circunstancias, para la inscripción de candidatos. Los plazos para llevar a cabo esos registros, ya pasaron y, en este momento, los candidat@s que decidieron participar, ya se definieron y sus campañas, iniciaron el 30 de marzo pasado... ¿Quiénes son los candidat@s?, hay de todo, desde abogados con buena intención, pero sin ninguna experiencia, ni competencia profesional para ser jueces, magistrados y ministros, hasta gañanes que representan intereses de todo tipo, incluso, sin duda, de grupos de la delincuencia... En esa maraña de candidat@s, se ubican los que tienen



intereses políticos que se identifican: los que quiere el régimen en la Corte: Batres, Esquivel y Ahlf, que son vistos por la alta exposición pública que tienen estos cargos de ministros, además, a otros aspirantes que el gobierno y Morena apoyan... Batres, con apoyo del comercio ambulante en CDMX, que los convoca su hermano, Martí; Loretta, con apoyo del SME y Esquivel, con apoyo de empresarios cercanos a su esposo y, al régimen... Eso mismo sucede en CDMX y en los estados en la elección de magistrados y jueces de Distrito federales y de magistrados y jueces locales, respecto de los Poderes Judiciales locales. Ahí, la gente debe identificar muy claramente, a los cercanos a liderazgos locales de Morena y gobiernos estatales de Morena e, igual, hay apoyos silenciosos, pero visibles, de grupos organizados cercanos a Morena y esos gobiernos... Conclusión: engañan a los mexicanos, porque los que votarán, lo harán, pero los harán, contra su voluntad o no, por los candidat@s que Morena y sus gobiernos les presentan, la mayoría, inexpertos, sin formación profesional adecuada y con fuertes compromisos políticos o de otro tipo, lo cual, los hace impresentables y poco confiables, desde el punto de vista técnico... De lo que se trata, y, seguramente lo van a lograr, es simulación de que el “pueblo” decide quiénes serán los abogad@s que integren los nuevos Poderes Judiciales, cuando en realidad, son los gobiernos y Morena, quienes los imponen para tener un Poder Judicial a modo, que resuelvan asuntos como ellos deseen... ¡Una burda farsa de manipulación y engaño para destruir uno de los Poderes del Estado mexicano, pilar en la defensa de la Ley de leyes y garantía de una justicia imparcial!... ¡Las formas ocultas del montaje de elección judicial, pues!... ¡Viva México! ¡Vivaaa!...





Presidentes de los dos órganos de gobierno en Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila y Sergio Carlos Gutiérrez Luna, en Junta de Coordinación Política y mesa directiva, respectivamente, alistan agenda legislativa a desahogar esta semana, puesto que la siguiente, es Semana Mayor... En el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández y los integrantes en JCP, decidieron que, próxima semana, no sesionan... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...